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• Nous employons souvent l'impératif. Nous employons souvent l'impératif. Nous employons souvent l'impératif. Nous employons souvent l'impératif. Il permet d'exprimer :

1) Des ordres          2) Des conseils          3) Des interdictions

• L'impératif présent n'a que trois personnes. L'impératif présent n'a que trois personnes. L'impératif présent n'a que trois personnes. L'impératif présent n'a que trois personnes. 

la deuxième du singulier, la première et deuxième du pluriel.

• Le sujet n'apparaît pas lorsque nous employons l'impératif.Le sujet n'apparaît pas lorsque nous employons l'impératif.Le sujet n'apparaît pas lorsque nous employons l'impératif.Le sujet n'apparaît pas lorsque nous employons l'impératif.

ex : sortez de la classe !

• Les terminaisons sont : eeee ou ssss – onsonsonsons - ezezezez

Quelques exceptions : « va », « dites », « faites »

• Quelques verbes à connaître :

AVOIR ETRE MANGER DIRE FAIRE FINIR ALLER

2.pers.sing aie sois mange dis fais finis va

1.pers.plur ayons soyons mangeons disons faisons finissons allons

2.pers.plur ayez soyez mangez dites faites finissez allez

• À l'impératif les verbes du premier groupe prennent un e à la deuxième personne du 

singulier sauf devant y et en :

Parles-en.  Vas-y   (pour la liaison)


